

Wir bekämpfen die Fluchtursachen und schützen Flüchtlinge



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Berlin-Neukölln
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu WB-FU-01

Von Zeile 83 bis 85:

eine dem Bedarf entsprechende stabile Finanzierung. Länder wie Jordanien, Türkei, Pakistan, Libanon, Äthiopien oder Kenia nehmen weltweit die meisten Flüchtlinge auf. ~~Die internationale Gemeinschaft darf diese Länder nicht im Stich lassen~~ Wir Grünen werden uns dafür einsetzen, dass die Arbeit internationaler Organisationen und lokaler NGOs vor Ort ausreichend finanziert wird.

Begründung

Der Programmentwurf macht deutlich, dass die meiste Flucht innerhalb der Länder und der Regionen stattfindet. Eine verbindliche Zusage finanzieller und materieller Unterstützung lokaler NGOs und internationaler Organisation ist daher zwingend nötig.